

DOI : 10.18572/1812-3929-2018-12-74-77

К вопросу о надлежащем опубликовании нормативных правовых актов: практический аспект



АРТЕБЯКИНА НАТАЛЬЯ АЛЕКСАНДРОВНА,
доцент кафедры права факультета права, экономики
и управления Ульяновского государственного
педагогического университета имени И.Н. Ульянова,
кандидат юридических наук

✉ bna_81@mail.ru

Артебякина Н.А.

К вопросу о надлежащем опубликовании нормативных правовых актов: практический аспект

В статье затрагиваются вопросы реализации законодательных положений, касающихся вступления нормативного правового акта в силу, в практической деятельности. В частности, автор предлагает усилить существующие нормативные предписания, дополнительно закрепив, что опубликование нормативных правовых актов в иных источниках, кроме тех, что напрямую предусмотрены в законе, не может считаться официальным надлежащим опубликованием нормативного правового акта.

Ключевые слова: нормативный правовой акт, вступление нормативного правового акта в силу, официальное опубликование нормативного правового акта, правоприменительная деятельность.

Artebyakina Natalya A., Associate Professor of the Department of Constitutional and Municipal Law of the Faculty of Law, Economics and Management of the Ulyanovsk State Pedagogical University, Candidate of Legal Sciences

On the Due Publication of Statutory Acts: a Practical Aspect

The article is devoted to the practical application of some legislative provisions concerning the entry into force of the normative legal act. The author suggests that the existing regulations should be strengthened. Publication of normative legal acts in sources other than specified by law can not be considered the official publication of the normative legal act.

Keywords: normative legal act, entry into force of the normative legal act, official publication of the normative legal act, law enforcement.